

Los tenedores se utilizaron por primera vez en la Edad Media, pero comer con uno era considerado escandaloso. En el siglo 11, cuando una princesa griega murió poco después de introducir los tenedores en su boda con un dogo veneciano (magistrado supremo), Domenico Selvo, se percibió como un castigo divino.

Aunque los tenedores eran un elemento habitual en las mesas de los nobles en Italia desde el siglo 11, y se utiliza en Francia en el siglo 14, no fue sino en 1611 cuando fueron introducido en Inglaterra por Thomas Coryat a través de su libro " Las Crupezas de Coryat recopiladas apresuradamente en cinco meses de viajes en Francia, Saboya, Italia, "Incluso entonces, se burlaron de él por promover el uso de los tenedores y quien fuera apodado "Furcifer ", que significa portador de tenedor pero también cadalso de aves.

Las clases altas de España utilizaron los tenedores en el siglo 16, como pudo constatar de la gran variedad de tenedores que fueron recuperados de los restos del naufragio de La Girona, que se hundió frente a las costas de Irlanda en 1588. En 1630, el gobernador Winthrop de Massachusetts tuvo el tenedor primero y único tenedor en la América colonial.

Entonces, ¿con qué comía la gente antes de que se utilizaran los tenedores? Utilizaban cucharas de madera, cuchillos y, por supuesto, comían con las manos.



**Comer con un tenedor,
una vez fue considerado
escandaloso**

Los tenedores, que en su mayoría eran de dos dientes, eran conocidos como cucharas divididas. Aunque hay muestras de tenedores de cuatro y cinco dientes antes de la década de 1600, el tenedor de cuatro dientes se hizo popular a finales de 1800.

Fuente: Did you know?
Traducido por: Ana Albornoz
consultores@yahoo.com